

Grâce à une donation d'un habitant de la commune, Coye-la-Forêt va prochainement se voir dotée d'une maison médicale qui ouvrira ses portes le 14 janvier, permettant de lutter contre la désertification médicale que connaît la commune. Cet espace devrait accueillir 12 professionnels de santé, avec des généralistes, des kinésithérapeutes ou encore des infirmiers, qui bénéficieront d'un loyer à taux réduit, afin de les inciter à se regrouper dans un lieu commun accessible facilement aux habitants de Coye-la-Forêt.